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A Prefeitura por meio da 
Secretaria de Desenvolvimen-
to Econômico, realizou nesta 
terça-feira (4), o Espaço do 
Empreendedor na Feira, um 
ambiente montado no Espaço 
do Feirante, na feira do Centro, 
para oferecer aos comerciantes 
uma oportunidade para se regu-
larizarem como Microempreen-
dedor Individual. O Espaço 
ofereceu serviços de abertura e 
regularização do MEI, Inscrição 
estadual e Domicílio Eletrônico 
Trabalhista (DET). 

A ação foi realizada com 
foco no feirante, porém, a Se-
cretaria de Desenvolvimento 
também oferece o Espaço do 
Empreendedor para que todos 
os empresários de Petrópolis 
possam contar com serviços 
como: Declaração Anual de 
Faturamento (DASN), forma-
lização do MEI, adesão ao par-
celamento do SIMEI, alterações 
de dados cadastrais do CCMEI, 
baixa do MEI,  impressão da 
DAS mensais, consulta de viabi-
lidade e realização e orientações 
de Negócios. “Estamos traba-
lhando para que o empreende-
dor local saiba que pode contar 
com as nossas equipes para 
seguir se desenvolvendo”, fina-
liza o secretário. O Espaço do 
Empreendedor está disponível 
presencialmente de segunda a 
sexta, das 9h às 17h, no Hiper-
shopping, Alto da Serra, pelo 
whatsapp (24) 2242-8750, ou 
telefone (24) 2246-8536.

Petrópolis 
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Petrópolis vai ganhar um 
Plano Municipal de Educação 
Ambiental, com o objetivo de 
envolver a população em ações 
educativas. A proposta, que visa 
tornar a cidade mais consciente 
e sustentável, foi discutida du-
rante uma reunião entre repre-
sentantes de diversas secretarias 
municipais, da Comdep e o do 
Conselho Municipal de Meio 
Ambiente (Comdema).

“O plano perpassa os mu-
ros das escolas e ganha as co-
munidades. O nosso objetivo 
é que ele seja um plano de 
ação executivo, não somente 
pela Comdep, mas por di-
versos órgãos e secretarias. 
Precisamos integrar esforços 
para atingir todos os públicos 
e sensibilizar a população de 
maneira efetiva”, afirmou o 
prefeito Hingo Hammes.

Durante a reunião, foram 
discutidas as contribuições das 
secretarias de Meio Ambiente, 
Educação, Saúde e Proteção e 
Defesa Civil, além do Com-
dema, que conta com uma 
Câmara Técnica de Educação 
Ambiental. “Precisamos unir 
e reunir esforços para saber 
para qual público queremos 
falar e de que forma podemos 
atingir cada um. O importan-
te é que, juntos, poderemos 
realizar ações significativas 
de educação ambiental na ci-
dade”, disse o vice-prefeito e 

secretário de Meio Ambiente, 
Albano Filho Baninho.

A presidente da Comdep, 
Fernanda Ferreira, destacou o 
papel das ações educativas em 
todas as faixas etárias. “Desde 
as crianças da Educação Infan-
til, que estamos preparando 
uma metodologia própria com 
atividades interativas e lúdicas, 
até os idosos, que também são 
um público importante nas 
nossas ações nas comunidades. 
Queremos que todos partici-
pem e se engajem em práticas 
como a coleta seletiva, com-
postagem e a conscientização 
sobre o descarte correto de re-
síduos”, afirmou.

Para Bárbara Pellegrine, 
presidente do Comdema, a in-
tegração entre os diversos ór-

gãos e entidades é essencial. “É 
fundamental que haja uma in-
tegração e uma união de forças 
entre os órgãos envolvidos, para 
que possamos dividir as atri-
buições e partir para as ações. 
O objetivo é sensibilizar a po-
pulação petropolitana sobre a 
importância da preservação da 
natureza e de como cada um 
pode contribuir para melhorar 
nossa cidade”, comentou.

O plano de educação am-
biental se configura, segundo a 
presidente da Comdep, como 
uma política pública interse-
torial, com ações que buscam 
transformar a conscientização 
e os hábitos da população em 
relação ao meio ambiente, tor-
nando Petrópolis uma cidade 
mais sustentável.

Prefeitura inicia 
elaboração de Plano de 
educação ambiental

Ascom/PMP

Proposta visa tornar a cidade mais consciente e sustentável

Ônibus da Turp envolvido 
em acidente estava irregular
Licenciamento de 2024 está atrasado e a idade máxima está ultrapassada

Por Gabriel rattes

Na noite desta quarta-feira 
(05), um grave acidente envol-
vendo um carro e um ônibus 
da empresa Turp Transporte, 
deixou pelo menos duas pes-
soas feridas na região da Pos-
se, em Petrópolis. Segundo a 
empresa, testemunhas que es-
tavam no local afirmaram que 
o veículo particular invadiu a 
contramão da pista em alta ve-
locidade. O Correio Petropo-
litano apurou a documenta-
ção do coletivo, e constatamos 
que o licenciamento de 2024 
está atrasado e que a idade má-
xima de circulação está ultra-
passada, já que foi fabricado 
em 2012. Há uma resolução 
da Companhia Petropolita-
na de Trânsito e Transportes 
(CPTrans) que prevê que ôni-
bus do tipo padron e conven-
cional podem ter no máximo 
11 anos de uso.

O coletivo 711 estava a ca-
minho do Terminal Itaipava 
quando ocorreu o acidente na 
Estrada União e Indústria, na 
altura do número 28.700. O 
Corpo de Bombeiros foi acio-
nado às 21h50. A Prefeitura 
de Petrópolis, por meio da 
Secretaria de Saúde, informou 
que o Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência (Samu) 
prestou socorro a duas vítimas. 
Um homem de 40 anos sofreu 
ferimentos moderados e foi le-
vado ao Hospital Santa Teresa, 
no Bingen. A segunda vítima, 
que estava no ônibus, foi enca-
minhada para a Unidade Pré-
-Hospitalar Alcides Carneiro, 
no distrito de Pedro do Rio.

Em nota, a empresa Turp 
informou que está apurando as 
possíveis causas do acidente, en-
volvendo o ônibus que operava 
a linha 711 – Posse. “A Turp 
Transporte ressaltou também, 

que o trecho do ocorrido, na 
Estrada União e Indústria, en-
tre o Maanaim e Sumidouro, é 
um ponto crítico de acidentes, 
devido à falta de iluminação e a 
necessidade de melhorias na si-
nalização do trecho”, diz a nota 
enviada à imprensa.

Irregularidades
A CPTrans possui uma re-

solução que estabelece a vali-
dade dos veículos de transporte 
público da cidade. Segundo essa 
norma, ônibus do tipo padron 
e convencional podem operar 
no município por no máximo 
11 anos, e micro-ônibus por até 
8 anos. Como o ônibus envol-
vido no acidente foi fabricado 
em 2012, ele ultrapassa em dois 
anos a idade máxima permitida. 

Além disso, o site do Detran.RJ 
indica apenas o pagamento do 
licenciamento de 2023, o que 
aponta outra irregularidade.

Apesar da nota enviada à 
imprensa, a Turp Transporte 
não explicou por que o veículo 
irregular estava circulando em 
Petrópolis.

Linhas da Petro Ita
Em setembro de 2024, após 

o ex-prefeito Rubens Bomtem-
po ter declarado a caducidade 
do contrato com a Petro Ita, 
outras empresas de ônibus 
da cidade passaram a operar 
as linhas que antes eram da 
companhia. A Turp Transpor-
te é uma dessas empresas. No 
entanto, em uma entrevista 
para o Correio Petropolitano 

Debate em outubro do mes-
mo ano, Bomtempo havia afir-
mado que publicaria o edital 
de licitação para a concessão 
definitiva dessas linhas. Até 
agora, porém, essa licitação 
não aconteceu, e os serviços 
continuam sendo prestados de 
forma emergencial, sem previ-
são de licitação.

A CPTrans, atual respon-
sável pela fiscalização do trans-
porte público, não respondeu 
às nossas perguntas sobre a 
última vistoria no coletivo de 
prefixo 6305 (envolvido no 
acidente de quarta-feira). Tam-
bém tentamos obter informa-
ções sobre o futuro das linhas 
antes operadas pela Petro Ita, 
mas não recebemos retorno até 
o fechamento da matéria.
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1ª reunião da Serra Verde 
Imperial é realizada

Justiça mantém diplomação 
do PL em Petrópolis

Valores distribuídos

Registros até o momento

Combate à dengue em Petrópolis

A Serra Verde Imperial - 
Instância de Governança 
Regional (IGR) formada 
por cinco municípios: Pe-
trópolis, Teresópolis, Nova 
Friburgo, Guapimirim e 
Cachoeiras de Macacu - 
realizou esta semana sua 
1ª reunião do ano. Com 
o objetivo de promover 
ações conjuntas para ala-
vancar o turismo da re-
gião, o encontro aconte-

ceu em Friburgo e reuniu 
os secretários das cidades 
participantes. Entre as 
deliberações do IGR, está 
a participação conjunta 
em feiras do setor, onde 
os cinco municípios utili-
zarão um único estande 
para promover seus atra-
tivos. A IGR é uma orga-
nização que envolve o 
poder público e os atores 
privados dos municípios.

O juiz da 29ª Zona Eleito-
ral de Petrópolis, Ronald 
Pietre, considerou impro-
cedente a ação do Mi-
nistério Público Eleitoral, 
que pedia a cassação dos 
mandatos do vereador 
Octávio Sampaio (PL) e 
dos suplentes do Partido 
Liberal, por fraudes em 
cotas femininas e negras 
durante o pleito de 2024. 
A denúncia chegou ao 
MPRJ no dia 23/09/2024, 
pouco antes do 1º turno. 

Na decisão, o juiz alegou 
que o cálculo das cotas é 
feito em âmbito nacional. 
“... não há como a Justiça 
Eleitoral inferir a deso-
bediência aos percentu-
ais estabelecidos para o 
repasse às candidaturas 
femininas e de pessoas 
negras, especialmente 
porque a previsão é de 
que o cálculo se dará em 
âmbito nacional e as pres-
tações de contas não fo-
ram totalmente julgadas”.

A denúncia ao MPRJ foi 
encaminha por um Már-
cio Arruda, um dos candi-
datos a vereador pelo pró-
prio PL e que não recebeu 
recursos. De acordo com 
as informações no portal 
do Tribunal Superior Elei-
toral, das 16 candidaturas, 
Octávio Sampaio, Marcelo 
Lessa e Marcelo Ramos, 

foram os candidatos que 
mais receberam verba 
para as campanhas elei-
torais. Somando os três 
candidatos, os valores  
disponibilizados superam 
os R$940 mil. Apesar do 
alto valor investido nos 
apenas Octávio Sampaio 
assumiu um cargo no le-
gislativo petropolitano.

O último Levantamen-
to de Índice Rápido para 
Aedes aegypti (LIRAa) de 
2025, realizado no início 
de janeiro, apontou um 
Índice de Infestação Pre-
dial (IIP) de 0,52%, con-
siderado satisfatório, já 
que o Ministério da Saúde 
preconiza índice inferior 
a 1% como baixo risco de 

infestação do mosquito. 
Durante o levantamento, 
os agentes identificaram 
41 imóveis com focos po-
sitivos e 58 depósitos com 
larvas do Aedes aegypti. 
Os depósitos predomi-
nantes identificados fo-
ram vasos, pratos, frascos 
com plantas e bebedou-
ros para animais.

Agentes de Combate às 
Endemias (ACE) e da De-
fesa Civil estiveram nesta 
quinta-feira (6) em pelo 
menos três pontos da ci-
dade de Petrópolis para 
orientar a população 
sobre a importância de 
combater os criadouros 
do mosquito da dengue. 
Eles distribuíram panfle-

tos com orientações para 
a população na rodoviária 
do Bingen, no Terminal 
de Integração do Itama-
rati e no calçadão do Ce-
nip, no Centro da cidade. 
Os agentes seguem ainda 
com visitas domiciliares 
para identificar novos fo-
cos. Em janeiro foram vi-
sitados 56.188 domicílios.
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Encontro foi realizado em Nova Friburgo

Octávio Sampaio foi o único eleito pelo partido
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